

## Synthétisation de notre résolution politique et d'unité

Le monde connaît depuis quelques années une intensification des conflits meurtriers qui risquent à tout moment de dégénérer en une guerre mondiale impliquant de grandes puissances nucléarisées. De la Palestine à l'Ukraine en passant par la mer de Chine, le Canada joue un rôle actif dans ces conflits au sein de l'OTAN, une alliance militaire qui, depuis plus de 75 ans, contribue activement à la déstabilisation mondiale.

Le Mouvement québécois pour la paix (MQP) réitère son engagement en faveur de la paix et de la solidarité internationale, tout en continuant sa lutte contre l'impérialisme. Considérant l'impérialisme comme la principale menace à la paix mondiale et l'ennemi de tous les peuples, le MQP estime qu'il est urgent de reconstruire un mouvement pour la paix ici. Lutter pour la paix au Québec signifie s'opposer à l'impérialisme canadien et aux organisations belliqueuses telles que l'OTAN.

Cet engagement est d'une importance capitale puisque le gouvernement de François Legault cherche à intégrer la province au sein du système impérialiste occidental. Ainsi, le MQP travaille à renouer des liens de coopération avec le mouvement syndical, les organismes communautaires et les individus épris de paix. L'objectif est clair : créer un nouveau rapport de force susceptible de faire plier les gouvernements canadien et québécois, amorçant donc un processus irréversible vers un monde en paix où les peuples ne seront plus assujettis à l'impérialisme.

En attendant, les dépenses militaires totales devraient connaître une augmentation, passant de 36,3 milliards de dollars en 2022-2023 à 51,0 milliards en 2026-2027. Leur pourcentage du PIB devrait également augmenter, passant de 1,33 % à 1,59 % au cours de cette période, avec l'objectif à long terme d'atteindre 2 % du PIB pour les dépenses militaires tel qu'exigé par l'OTAN. Pourtant, notre système de santé se détériore à vue d'œil, nos écoles se dégradent, les coûts des loyers et des prêts hypothécaires sont en hausse exponentielle et l'inflation des produits de première nécessité atteint des niveaux records.

Nous devons continuer à nous mobiliser pour la paix et la solidarité internationale.

- 1. Réaffirmer notre principe fondamental, base d'unité du MQP : la sortie immédiate du Canada de l'OTAN et de toutes autres alliances impérialistes.
- 2. Lutter pour que le Canada se dote d'une politique étrangère souveraine basée sur la paix et la solidarité internationale dans le cadre des différentes résolutions de l'ONU.
- 3. Réclamer que le Québec développe une vision de solidarité entre les peuples et les nations dans le respect de l'intégrité souveraine et territoriale des États et du droit fondamental à l'autodétermination des peuples.
- **4.** Exiger que le budget militaire canadien soit réduit de 75 % et que les sommes ainsi retenues servent à l'expansion des services publics.